
Ihr werd ´s nicht glauben,
aber es ist wahr.

Vor vier Jahren in einem Schaltjahr geboren,
sind wir zwei heute erst ein Jahr geworden.

Wir haben viel erreicht in diesem Jahr:
Haben beide die Verhaltensüberprüfung bestanden, na klar,

sowie eine gute Hüfte alle mal.
Auch haben wir so einige Championstitel gebracht.

Ob deutschen Jugend und Erwachsenen Championtitel
und sogar den Luxemburgischen vollbracht.

Wir kamen mit Pokalen, Schleifen oder Rosetten Heim,
sie alle sind anzusehen so fein.

Überall wo wir auf Ausstellung kommen,
werden wir mit schrecken wahr genommen.

Uns beiden macht es sehr viel Spaß und Freude,
wenn wir den anderen das Fürchten beibringen.

In die Knie werden wir sie zwingen
und als eineiige Zwillinge wird es uns gelingen.

 
Du Debby bist auch ein Rettungshund geworden,

und ich habe zwei Würfe geboren.
Wobei eine Tochter bei mir blieb,

sie ist hübsch und sehr lieb
(aber nur wenn sie will).

Ich musste sie mir nur zurecht erziehen
als ein richtiger Wirbelwind war dies schwer zu erzielen,

mit all meiner Kraft,



aber ich habe es am Ende doch geschafft.

Auch du Debby bist nicht mehr allein,
hast noch Becki und Enya zwei Aussies da Heim.

Dies ist nur ein kleiner Einblick in unserem Leben gewesen,
wir haben noch viel mehr erlebt,

aber es wäre viel zu viel gewesen zum verlesen.

Deine Zwillingsschwester Daika - Damira


